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CREYS-MÉPIEU

Subvention pour La Bérarde, radars et sécurité
au menu du conseil municipal

Suzanne Berger

Les élus du conseil municipal ont fait le point il y a quelques jours.  Photo Séverine Poëte

Le conseil municipal s’est déroulé en mairie dans la soirée du 4 juillet. Au programme,

plusieurs délibérations.

• Jury d’assises

Trois personnes de plus de 23 ans ont été tirées au sort sur les listes électorales pour participer

au jury des cours d’assises. Trois candidatures ont été déposées pour des lots à construire au

lotissement les Vernes. Il reste à ce jour trois lots à attribuer.

Comme chaque année, une révision des tarifs de location des appartements de la commune

est proposée en corrélation avec l’inflation. L’évolution sera de 3,5 % pour toute nouvelle

location. Le tarif passe à 7,61 € le m.

• Une subvention pour La Bérarde

Une subvention exceptionnelle de 5 000 € est votée en soutien à La Bérarde en Oisans à la

suite des intempéries qui ont détruit le hameau il y a deux semaines.

L’État et l’Éducation nationale prendront en charge à la rentrée l’intervention du personnel

encadrant des enfants en situation de handicap. Pour rappel, la commune a assuré la

rémunération de ces personnels sur les temps périscolaires dans le cadre d’une convention

avec l’État et l’Éducation nationale sur l’année scolaire écoulée.
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Par ailleurs, des radars ont été placés rue de Pénelon, Grande rue de Pusignieu et rue du

Devin. À l’exception de quelques véhicules, ces mesures n’ont pas révélé de vitesse excessive.

• Un diagnostic des besoins sociaux

Les besoins sociaux ont fait l’objet d’une récente enquête. Les 146 retours enregistrés

expriment la satisfaction des services scolaires, pour la qualité des services de la bibliothèque,

mais soulignent le manque de place au centre loisirs. Les préoccupations portent également sur

le manque de médecins et de spécialistes, le manque de commerces, les coûts des énergies, la

vitesse de circulation excessive dans les hameaux et quelques demandes de navettes.

• Maison de Mépieu

Présentation des plans modifiés suite aux échanges avec l’architecte. Prise en compte d’un

local technique et d’espace pour le linge, d’une réorganisation des espaces.

Enfin, quelques événements ont été annoncés comme la remise des fournitures scolaires aux

CM2 qui est prévue le 22 août et le Forum des associations, qui se déroulera à Saint-Victor-de-

Morestel, le 5 septembre.

09/07/2024 05:46 about:blank

about:blank 2/2


